























Hadis-hadis berkaitan bangsa Arab dan memulyakan kaum Ansar merupakan hadis yang dibuat kelompok tukang cerita atau bahkan pemberi petuah.<sup>27</sup> Dalam kitab al-Isabah disebutkan tukang cerita yang pertama kali di masjid Basrah al-Aswad bin al-Tamimi al-Saidi.<sup>28</sup> tetapi ia tidak mendapat tanggapan dari para sahabat. Sedang di Syam Ka'ab bin Mati' al-Humairi ketika Muawaiyah menjadi Gubernur.<sup>29</sup> Setelah itu be-  
 ....unculan pemberi petuah, ada yang memberi petuah, berdasarkan al-Qur'an dan hadis, ada yang memberi petuah tanpa peduli, dusta atau tidak, yang utama petuah tersebut dapat membuat para penggemarnya penuh perhatian dan hon-nat..<sup>30</sup> Yang patut dicatat bahwa cerita-cerita tersebut merupakan pintu lebar masuknya hadis-hadis palsu, demikian ungkapan Ahmad Amin.<sup>31</sup>

Cerita tentang bangsa Arab dalam hal ini juga termasuk kaum Ansar disebabkan adanya peradaban yang tinggi telah dimilikinya, 'KilusuSnya 'la slam.<sup>32</sup> Bahkan dijelaskan melalui jalur perdassannya bangsa Arab mampu berhubungan dengan bangsa Syiria, Persia, Habasyah, Mesir dan Romawi yang semuanya telah mendapat pengaruh dan' kebudayaan helenisme.<sup>33</sup> Bahkan bangsa-bangsa Arab pernah mengalahkan bangsa Persia yang pernah menjadi Adikuasa di antara semua

bangsa.<sup>34</sup> Maka dewasa ini tidak sedikit muncul kebanggaan pada mereka minim pengetahuannya sehingga melakukan kebohongan publik untuk mencari pendukung dengan ungkapan dari bahasa-bahasa yang inilah clan bahkan manes.

Motif lain yang muncul dalam pemalsuan hadis adanya niat yang kuat untuk menghancurkan Islam dari dalam. Dalam hal ini, tidak sedikit orang Zindik yang

---

menceritakan kepada kami Yusuf bin Ahmad, (ia berkata); telah menceritakan kepada kami al-'Uqaili, (ia berkata); telah menceritakan kepada kami al-Matin, (ia berkata); telah menceritakan kepada kami al-'Ala bin Amir al-Hanafi, (ia berkata); telah menceritakan kepada kami Yahya bin Buraid dari Ibn Juraij dari Atha' dari Ibn AAbbas berkata, Rasulullah saw bersabda; cintailah orang Arab karena tiga perkara; karena says orang Arab, al-Qur'an berbahasa Arab dan penarvicaraan penghuni syurga berbahasa Arab.

Hadis tersebut berdasarkan pengakuan sebagian periwayat tidak bersumber dari Nabi, sebagaimana diungkapkan al-Uqaili, sedangkan Ibn Hibban menjelaskan Yahya bin Buraid meriwayatkan hadis yang tidak bisa di andalkan, bahkan lebih tegas lagi ia mengatakan tidak dapat berhujah dengan hadis dari Yahya. (lihat: Ibn al-Jauzi, Vol. 11, 34) Sedangkan Nasirudin al-Banff menjelaskan dalam kitab al-Silsilah al-Daifah hadis tersebut Maudu'. (lihat : al-Bani, al-Silsilah, 189-193)

<sup>27</sup> Al-Adlabi, *Afatihaj*, 54

<sup>28</sup> Ibn Hajar al-Asqalani, *al-Isabah*, vol. I, 74

<sup>29</sup> Ibn Hajar al-Asqalani, *al-Isabah*, vol. V, 649

<sup>30</sup> al-Adlabi, *Manhaj*, 55

<sup>31</sup> Ahmad Amin, *Fajnd Islam*, (Kairo .- Maktabah al-Nandah al-Misriyah, 1985) 158

<sup>32</sup> Gustav Lebon, *Hadarat al-Arab*, (Kairo : Maktabah 'ah Isa al-Babi al-Halabi, it), 72

<sup>33</sup> Badri Yatim, *Sejarah*, 15

<sup>34</sup> Amhazum, *Tahqiq*, 26

mengambil peran nyata, wujudnya menciptakan hadis palsu, seperti keutamaan hari jum'at, dengan hadis sebagai berikut : "Dari Jabir ia telah berkata : Rasulullah saw bersabda :Barang siapa yang puasa at, menjenguk orang sakit, memberi makan orang miskin, dan mengantarkan jenazah, maka tidak akan menyertai dosa padanya selama empat puluh tahun"<sup>35</sup>.

Mencermati terhadap hadis tersebut, dapatlah dikatakan hadis tersebut bertentangan dengan hadis Nabi yang berbunyi: "Bahwa Muhammad bin Abbad berkata; Saya bertanya kepada Jabir, betulkah nabi melarang berpuasa pada hari jum'at (yakni mengkhususkan pada hari jum'at saja) beliau menjawab betul.<sup>36</sup> Pada hadis lain dijelaskan bahwa Abu Hurairah berkata -, Saya mendengar Nabi bersabda : "Jangan sekali kali kamu berpuasa hari jum'at, melainkan dengan satu hari sebelumnya atau sesudahnya."<sup>37</sup>

Kepalsuan hadis ini bertambah tampak dengan adanya hadis riwayat al-Bukhari tersebut. Hal ini dilakukan dalam rangka agar aqidah umat Islam hancur dan agama Islam itu sendiri akan porak poranda.<sup>38</sup> Sebagai contoh hadis yang semisal yang diriwayatkan oleh al-Balhaqi.<sup>39</sup> melalui jalur Muhammad Ibn Salji' al-Salji dari Abu Hurairah dari Nabi saw, beliau bersabda : "Sesungguhnya Allah ta'ala menciptakan kuda, lalu menjalankannya hingga berkeringat, kemudian dia menciptakan diri-Nya dari kuda itu".<sup>40</sup> Al-Balhaqi menyatakan bahwa hadis yang asalnya dari Salji itu palsu, dan menyandarkan kepada ahli hadis guna mengelabui umat Islam<sup>41</sup> tujuannya jelas bukan hanya untuk meruntuhkan martabat ulama' hadis, tetapi juga meruntuhkan Islam.

<sup>35</sup> kepada kami Ismail bin Ahmad, (ia berkata); Telah menceritakan kepada kami Ibn Masadah, (ia berkata); Telah menceritakan kepada kami Hamzah bin Yusuf, (ia berkata); Telah menceritakan kepada kami Abu Ahmad binj 'Ali, (ia berkata); Telah menceritakan kepada kami Muhammad bin Ahmad bin Musa al-Musisi, (ia berkata); Telah menceritakan kepada kami Yusuf bin Said, (ia berkata); Telah menceritakan kepada kami Amir bin Hamzah al-Basri, (ia berkata); Telah menceritakan kepada kami al-Khalil bin Musrah dari Ismail bin Ibrahim, dari Atha' bin Abi Rabbah, dari Jabir ia telah berkata Rasulullah saw bersabda : Barang siapa yang pon-a pada jari jum'at, menjenguk orang sakit, memberi makan orang miskin, dan mengantarkan jenazah, maka tidak akan menyertai dosa padanya selama empat puluh tahun.

<sup>36</sup> lihat al-Bukhari, *Sahih al-Bukhari, Kitab al-Baum*, (Kairo: Dar Ihya' al-Kutub al-Arabiyyah-al-L

<sup>37</sup> al-Bukhari, *Sahih*, 340

<sup>38</sup> al-Adlabi, *Manhaj*, 49

<sup>39</sup> al-Balhaqi adalah al-Hafid Ahmad Ibn Husain Ibn Ali al-Baihaqi, seorang muhaddis, faclih, pengikut Imam Syafi'i, wafat tahun 485, lihat : Mu jam al-Nfusilifin, vol. I. hal. 206

<sup>40</sup> Ibn al-Jauzi, *al-Afauduat*, vol. I. 105

<sup>41</sup> al-Baihaqi, *Kitab al-asmadwa al-Sifat*, 286.











